
Conseil Citoyen Bellefontaine / Milan 
 
Séance du 27/10/2023 
 
Sont présent.e.s : 
 

Membres du Conseil Citoyen 

Habitant.e SORRIBES Patricia 

Habitant.e DOUMBOUJA Léon 

Habitant.e AZZOUG Mohamed 

Habitant.e AICHOUCH Fatima 

Habitant.e HAMDAOUI Zaima 

Habitant.e AYUK Rebecca 

Bel Arc en ciel MANDOLA Béatrice 

   

   

AMO / Ligue de l'enseignement 31 VALTON Myriam 

 
 
 

> Retour sur le repas aux Imaginations Fertiles : 
Très peu d’habitants présents. C’était un soir de match de la France, ceci peut expliquer cela… Pas 
très attrayant pour les habitants. C’est un espace de co-working donc quand on vient, on a un peu 
l’impression de les déranger. Là, c’est un temps convivial, mais l’ambiance a été perçue comme assez 
froide. L’an dernier, c’était plus sympa. 
Pour informer les habitants, conseil aux IF : passer par le Conseil syndical pour Bernanos. Attention : 
Bellefontaine, ce n’est pas seulement Bernanos. 
 

> Problèmes d’éclairage signalés 
La réponse qui consiste à mettre systématiquement en cause de la casse due aux dealers ne convainc 
pas le cc.  La demande via Allo Toulouse et les responsables techniques du quartier a fait que les 
ampoules grillées ont été changées (Impossible de relever le numéro des lampadaires éteints la nuit 

(il fait noir 😉 !) 

 
> Bureau de quartier  

Le CC n'était pas présent,  peu de participants apparemment.  Prochain bureau de quartier en février 
2024. 

               Concertation sur la piste cyclable du Boulevard  Eisenhower 
 
> Les 3 scenarios pour la piste cyclable Bld Einsenhover 
 1/ une voie au nord qui suit le bld avec des feux à la demande pour traverser les sorties et entrées 
du périphérique. la plus simple évidemment la moins chère. 
2/ voie médiane via un tunnel sous le rond-point 
3/ voie au nord qui surplombe les différentes voies entrées et sorties du périphérique par une 
passerelle. 

> Commission de quartier 17/10 : 
> Végétalisation : des « bouts de pelouse », des plantations de haies autour des écoles, plantations 
de 400 arbres prévus sur le quartier. Beaucoup d’arbres plantés meurent rapidement. (Il y a une 
garantie sur les plantations). 
 



> 2 voitures Citiz (auto-partage en location) place Martin Luther King. 
 
Prises pour voitures électriques 
> 1 station de Vélo Toulouse devant le métro (c’est une demande du cc qui date de + de 6 ans / la 
réponse était : le quota sur Toulouse est atteint et il y en avait une à La Fourguette). Cette station 
n’était pas sur les plans de Dessein de Ville. 
 
> A la Reynerie, la Maison de la citoyenneté devient Maison Toulouse Services. L’ambition est de 
regrouper les renseignements et les services au public. Accueil très polyvalent (!!!) envisagé. 
 
> pas d’info sur le métro. Le cc interpelle : 0 communication, pas de flyer dans le quartier, ni dans les 
boîtes aux lettres, ni les assos, ni les commerces ! Tisséo vient d’afficher dans le métro. 
Pas de communication sur les grands travaux de rénovation autour du métro. Ça a posé des 
problèmes sur la collecte des ordures. 
Enlèvement de la passerelle : très impressionnant et très bien organisé. Sauf : 
le passage piéton pour traverser devant l’Eden n’a pas été refait. 
Autre pb de sécurité : les plots verts démontés font des trous dans la chaussée et les plots à terre 
sont très dangereux 
 

        
 
Nouveau fonctionnement : pour les prochaines commissions de quartier : l’ordre du jour sera élaboré 
de manière plus participative : les habitants pourront faire remonter des sujets à aborder via la 
plateforme https://jeparticipe.metropole.toulouse.fr/ 
Il y aura 2 commissions par an AVRIL et OCTOBRE pour tous les QPV. Le bureau de quartier fixera 
l’ordre du jour en prenant en considération ces propositions des habitants. 
 

> Accès collège. 
La traversée reste très dangereuse malgré les mesures de sécurisation. 
 

> Alertes : 
En 2023, le cc déplore le peu de concertation autour de la Maison du projet alors que les travaux 
sont en cours et qu’il faut continuer d’informer la population. 
Des concertations qui n’en sont pas : Ex. Végétalisation place N de St-Phalle. Les décisions sont 
prises avant et c’est de la pseudo concertation car le projet est anecdotique. 
 

https://jeparticipe.metropole.toulouse.fr/


Beaucoup de dépôts sauvages (entre autres à Bernanos). Les dépôts entraînent d’autres dépôts (des 
entreprises ajoutent des dépôts sauvages) ; il y a des matelas donc ça peut aussi aggraver les pbs liés 
aux punaises de lit. Allô Toulouse ne traite pas les nombreux appels. 

 
 

> Des idées pour mon quartier : 
Celles et ceux qui souhaitent rejoindre le groupe de travail sur le projet de sentier poétique (cf CR 
https://drive.google.com/open?id=1VpRwbmxA8YOvfNmoEikeQNjsfWJkeDPL&authuser=1) 
Prochaine réunion : mercredi 8 novembre à partir de 18h. 
 

> Réunion inter cc le 21 novembre : 
Le prochain Copil de la Politique de la Ville est prévu le 20 décembre prochain (à confirmer). 
Le travail d’écriture du nouveau Contrat de Ville entre donc dans sa phase finale pour être validé par 
ce Copil.Une réunion inter conseil citoyen permettra un temps de relecture et de discussion à partir 
de ce qui est maintenant, le dernier brouillon. 
Ce temps de travail permettra de faire remonter des demandes de modification si vous notiez de 
gros écarts entre le travail réalisé lors des ateliers participatifs et la synthèse. 
Les cc pourront aussi, s’ils le souhaitent, préparer une intervention pour le Copil. 
 
En attendant de recevoir cette version du nouveau Contrat de ville, Patricia a relu la synthèse du 
bilan du Contrat de ville précédent. Elle a noté de nombreuses remarques qu’elle partagera. 
 
 

> Calendrier des réunions du conseil citoyen. 

 
RDV au centre Alban Minville à 18h. 
 
Lundi 27 novembre 23 
Mardi 19 décembre 23 
Mercredi 24 janvier 24 
Jeudi 29 février 24 
Vendredi 22 mars 24 
Lundi 22 avril 24 
Mardi 28 mai 24 
Mercredi 26 juin 24 

https://drive.google.com/open?id=1VpRwbmxA8YOvfNmoEikeQNjsfWJkeDPL&authuser=1

